

令和5年度

太宰府市子ども・学生未来会議

会 議 錄



開催日時：令和6年2月19日(月)15時00分～
場 所：太宰府東小学校 体育館
主 催：太宰府市教育委員会 社会教育課

令和5年度 太宰府市子ども・学生未来会議参加者数

参加者	計
参加児童生徒	
小学生	58
中学生※太宰府東	32
指導者（お花）	1
学校関係者 太東小6 太東中1	7
報道関係	1社(2)
地域コーディネーター	3
スタッフ	5
福岡教育事務所	2
市教育委員・社会教育委員	2
太宰府市教育長、部長他 ※事務局6名含む	10
合 計	122

フラワーアレンジ制作の様子



第6回太宰府市子ども・学生未来会議 ボランティア学生アンケート自由意見

※参加した太宰府東中学校学生ボランティア（32名）に徴したアンケートから

○子ども学生未来・会議に参加してよかったです。

- ・小学生とたくさん交流ができて、最初はどんなふうに教えたらいいか分からなかつたけど、途中からは小学生も分かってくれるようになって教える力がついたと実感できた。
- ・小学生や先生方にたくさん「ありがとう」と言ってもらえてうれしかった。
- ・直接は話せなかつたけど、市長さんが話されていて、こんな人なんだと知ることができた。そして、直して欲しいところなど聞いてくださって、太宰府の未来について考えることができた。
- ・小学校に久しぶりに行けたのと、小学校の頃の先生や小学生に合えたこと。あと、フラワーアレンジメント教えるのは楽しかった。
- ・年下の子に優しく教えるという機会はなかつたので良かった。
- ・太宰府東小の時に仲が良かった人たちと一緒に花を作れて良かった。
- ・子どもたちの喜ぶ姿も見れたし、作るのが楽しかった。
- ・自分の後輩たちに会えたのと、1, 2, 3年生がかわいかった。普段できない、教えることの練習になった。あといろんな人と会話ができた。
- ・久しぶりに小学校に行くことができ、1～3年生の子たちと交流して仲良くなることができた。
- ・小さい子に教えることによって、自分も成長できた。
- ・失敗しないで教えることができた。
- ・やつたことがなかつたことを体験することができた。小学生が「楽しかった」「ありがとう」などを言って、笑ってくれて達成感があった。
- ・普段、あまり話せない小学生や市長と会話することができた。
- ・あまり今の1～3年生と話したことがなかつたので参加して良かった。
- ・小学生に分かりやすく教えるのは難しかつたけど、とても自分にとってもためになつたと思った。
- ・人への教え方を学んだ。
- ・小学生と触れ合うことができて、仲良くすることができた。
- ・1～3年生の子と久しぶりに話せてすごくコミュニケーション力が高まつた。教えたり、一緒にしたりするのはすごく楽しかった。
- ・6年の時のペアの子と交流できたし、自分も花の位置やセンスを学ぶことができた。
- ・教えるのはすごく難しかつたけど、小学生のセンスが良すぎてびっくりした。

○子ども学生未来・会議に参加して思ったこと、感じたこと。

- ・1人で2, 3人教えてとても大変だったけど、出来上がつた時に小学生がとてもうれしそうだったので、教えてよかったです。
- ・小学生の時は、このような取り組みがあることも知らなかつたけど、今回やってみ

て、私の時もこんな感じで支えてくれた人たちがいたのかなと気づくことができた。また、小学生と交流することができて、とてもうれしかった。

- ・普段、接しない小学生と仲良くなり、中学生として教えられることができて、いい経験になったなと思った。また、母校に戻って恩返しのようなことができてうれしかった。
- ・素敵だと思った。
- ・あまり行事とか参加しなかったりするので、この経験をしてもっと参加してみようと思った。
- ・楽しく教えることができて良かった。
- ・こんな小さい子に教えたり協力したりしてみんなですることを増やして欲しい。
- ・小学生の子を楽しませてあげる行事はとてもいいなと思った。みんないい子でホッとした。
- ・私は前回の「子ども・学生未来会議」にも参加していたが、後輩と話すことができたり、小学校に入れたり、フラワーアレンジメントを体験することができて、とても良い経験になったと思う。
- ・教えてあげた後に元気よく「ありがとう」と言われたのでうれしかった。
- ・小さい子と触れ合えたことがとてもいい経験。
- ・小学生の皆さんに教えてあげることはとても難しかったけど、フラワーアレンジメントを作って、完成した時の皆の笑顔を見ると達成感があった。また、作っている途中や作り終わった後に、「楽しかった」「ありがとう」などの言葉を小学生のみんなからもらうことができたのでうれしかった。
- ・フラワーアレンジメントを使って、お母さんやお父さんに日頃の感謝を伝えるというのがいいなと思った。
- ・自分で今度やってみたい。
- ・市長さんへ、太宰府東中学までに行く道(太宰府東小から太宰府東中までの道の山)をきれいにして欲しい。
- ・小学生や市長さん、東小の先生と会えて楽しかった。
- ・中学生になってもこういった「子ども・学生未来会議」を通して小学生と触れ合う時間を作っていただき、ありがとうございました。
- ・久しぶりに小学校の低学年の子と話せてうれしかった。
- ・小学生と作ったことで、また一人ででも作ってみたいなと思ったし、また参加して、一緒に作りたいなと思った。
- ・小学生と仲良くできてとても楽しかった。
- ・班の人と協力して、小学生たちに教えられて楽しかった。
- ・みんな中学生も、小学生も楽しそうにしていて、私も教えるのが楽しかった。小学生なのにすごく上手で教えた通りにできていたのすごかった。

令和5年度 太宰府市子ども・学生未来会議アンケート集計

太宰府東中学校 1年 31名

